

Reportan tercer caso de viruela del mono en Chile: es de la RM y es contacto estrecho del primero

Ayer el Ministerio de Salud reportó el tercer caso positivo de viruela del mono en Chile.

Se trata de un adulto con residencia en la Región Metropolitana y que fue contacto estrecho del primer caso confirmado en el país.

"Fue detectado en el estudio de contacto realizado por la Autoridad Sanitaria Regional, entidad que se encuentra realizando las acciones de control respectivas, aplicando el proto-

lo de vigilancia establecido por el Ministerio de Salud", señalaron en un comunicado.

Se informó que se encuentra en buenas condiciones de salud, sin complicaciones y cumpliendo el periodo de aislamiento.

En caso de sospecha de la enfermedad, las autoridades sanitarias recomiendan consultar con un médico.

Especialmente aquellas que "hayan tenido contacto estrecho piel con piel

con una persona con lesiones, incluido relaciones sexuales y presenten lesiones de la piel de inicio súbito sin otra explicación, con uno o más síntomas como fiebre, ganglios inflamados, dolor muscular o de espalda y decaimiento".

Resaltan que "es de especial importancia el antecedente de viaje al extranjero a países que han presentado casos en las últimas semanas".

De acuerdo al Ministerio

de Salud, la red de vigilancia epidemiológica y la red asistencial están preparadas y activadas hace semanas.

Chile cuenta con la técnica de testeo para diagnóstico y el tratamiento para esta enfermedad.

La viruela del mono es una rara enfermedad potencialmente mortal que tiene como síntomas la fiebre, el dolor de cabeza, malestares musculares y dolor de espalda, entre otros.



LA AUTORIDAD ASEGURA QUE EL PAÍS ESTÁ PREPARADO.